

## 新☆びゃくか(白花)たより

9月ボランティア

手打ちそばぐる〜ぷ **白 花** 第 号: R 5.9.11.15.18

記録的な暑い夏がやっと終わい蕎麦打ちの季節がやって来ました









やっと涼しくなってきたら蕎麦打ちボランティアの依頼が立て続けに有りました。

11日と18日が曙の「こころ居」、15日が「西野ツクイ」に行って来ました。

こころ居は施設利用者が少人数では有りましたが、初めて見る 蕎麦打ちを皆さんが食い入るように目を見張っていました。 インドネシアから3人の女性が施設に研修に来ていて、 初めて見る蕎麦打ち・初めて食べる蕎麦を大変喜んでいました。 また、ツクイ西野の方はコロナ感染拡大以前にも依頼があった 施設ですが、施設利用者も大人数で今回は更に増えて いました。

どちらの施設も、皆さんの見ている前で蕎麦打ちを披露 し解説をし、その後に施設職員も含め体験打ちをして頂 きました。

間近で見たいと施設利用者が蕎麦打ち台を囲むほど興味を示され、打つ私達は手も抜けず思わず緊張の時間でした。 両施設ともに蕎麦のお替りを注文され大盛況・・・でした。 蕎麦打ちを通して社会に貢献する白花の本領発揮する 時間でした。







